

Tabelle: Gehaltsklassen und -stufen (gültig ab 1. Januar 2009)

Jahresgehälter einschliesslich 13. Monatsgehalt (gerundet)
gemäss § 20 Ziff. 1 Bst. a und b der Personalverordnung

Klasse	1. St.	2. St.	3. St.	4. St.	5. St.	6. St.	7. St.	8. St.	9. St.	10. St.
4	48'140	49'874	51'609	53'342	55'077	56'812	58'546	60'281	62'014	63'749
5	51'349	53'165	54'981	56'796	58'612	60'426	62'243	64'057	65'873	67'688
6	54'706	56'602	58'498	60'394	62'291	64'187	66'083	67'981	69'876	71'773
7	58'206	60'183	62'161	64'138	66'116	68'093	70'071	72'048	74'025	76'003
8	61'853	63'911	65'970	68'029	70'088	72'145	74'204	76'263	78'321	80'380
9	65'499	67'655	69'811	71'967	74'123	76'278	78'434	80'590	82'746	84'902
10	69'438	71'691	73'944	76'198	78'451	80'704	82'957	85'210	87'463	89'716
11	73'670	76'003	78'338	80'671	83'005	85'340	87'673	90'007	92'342	94'676
12	78'191	80'606	83'022	85'436	87'851	90'267	92'683	95'097	97'513	99'927
13	83'005	85'484	87'966	90'445	92'925	95'405	97'885	100'365	102'845	105'325
14	88'111	90'640	93'168	95'697	98'225	100'754	103'282	105'812	108'340	110'868
15	93'508	96'070	98'630	101'192	103'752	106'313	108'874	111'436	113'996	116'557
16	99'198	101'774	104'351	106'930	109'507	112'084	114'661	117'238	119'815	122'392
17	105'179	107'789	110'398	113'008	115'617	118'227	120'836	123'447	126'055	128'665
18	111'452	114'127	116'801	119'475	122'149	124'825	127'499	130'173	132'847	135'521
19	118'016	120'787	123'559	126'331	129'102	131'875	134'646	137'419	140'190	142'961
20	124'872	127'773	130'675	133'576	136'478	139'379	142'281	145'182	148'084	150'985
21	132'021	135'102	138'180	141'261	144'340	147'420	150'499	153'579	156'658	159'738
22	139'460	142'767	146'074	149'380	152'686	155'993	159'300	162'606	165'913	169'220
23	147'192	150'791	154'388	157'988	161'585	165'184	168'782	172'381	175'978	179'577
24	155'506	159'430	163'351	167'275	171'197	175'119	179'042	182'965	186'887	190'809
25	164'259	168'555	172'850	177'145	181'441	185'737	190'032	194'327	198'622	202'918

Das Jahresgehalt wird in 13 Raten ausbezahlt

Zuzüglich: Teuerungszulage und allfällig weitere Zulagen

Basis: Landesindex der Konsumentenpreise von 116,7 Punkten
(Ende Mai 1993 = 100)

